



08.04.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Entwicklung der Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, bleibt im Landkreis Cuxhaven auf einem relativ gleichbleibenden Niveau. Erneut haben sich 40 Personen mit dem Coronavirus infiziert – 10 davon aus dem Stadtgebiet Geestland. Die Quote der Neuinfektionen der letzten sieben Tage pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner liegt im Landkreis aktuell bei 68,70.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	696 (+10*)
Anzahl der wieder Genesenen:	588
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	68 (+10*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>68,70</b>

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Ab morgen, 09.04.2021, ist in der Stadt Geestland wieder das Testmobil unterwegs und fährt von Feuerwehrhaus zu Feuerwehrhaus. Die Stadt Geestland und der DRK-Kreisverband Wesermünde haben den Fahrplan massiv ausgeweitet und werden täglich (außer sonntags) im Einsatz sein. Am morgigen Freitag wird das Testcenter in der Zeit von 10 Uhr bis 14 Uhr in der Fahrzeughalle der Ortsfeuerwehr Bad Bederkesa stehen, in der Zeit von 15 Uhr bis 19 Uhr haben Sie an der Langener Ortsfeuerwehr die Möglichkeit, sich kostenlos testen zu lassen. Am Samstag macht das Testmobil an der Drangstedter Straße (10 Uhr bis 12:30 Uhr) und an der Debstedter Feuerwehr (13 Uhr bis 15:30 Uhr) Station. Eine Terminpflicht besteht nicht, dennoch ist eine Reservierung wünschenswert. Die Standorte des Testmobils in der nächsten Woche und die digitale Terminvereinbarung finden Sie hier:

<https://www.geestland.eu/Aktuelles/Testmobil-Hier-gibt-s-den-neuen-Fahrplan.html>

Bleiben Sie achtsam!